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会   長 坂本　敏弘

副会長 太田　信博

幹   事 江藤　賢一

本日の例会 ニコニコボックス

前例会の出席報告 　6月14日(金） 

本日の卓話 北九州市都市戦略局都市再生推進部

会長の時間  都市再生担当課長　鎌田 靖雄　様

幹事報告 幹事 江藤 賢一 君

次回例会のお知らせ

誕生祝い  吉田 総次郎 君　　Ｓ３0年６月10日

2024年6月21日㈮

八幡西ロータリークラブ週報
例会日　毎週金曜日　　例会場　千草ホテル　北九州市八幡東区西本町1-1-1 事務局：０９３－６８１－０６９４

第2740 号

会長 坂本 敏弘 君

１． ロータリーソング 「我等の生業」

２． 来客紹介

３． 出席状況の報告

４． 祝誕生 緒方 忠君 Ｓ３９年６月１６日

松尾 和典君 Ｓ３５年６月１８日

５． 会長の時間

６． 各委員会報告

７． ニコニコボックスの報告

８． 幹事報告

９． クラブアッセンブリー 「各委員会今年度実績報告」

６月２８日(金) 卓話 「会長・幹事離任の挨拶」

1）例会場変更のお知らせ

*2024年7月1日から

★苅田ＲＣ ブルーポートホテル ⇒ 豊前水産会館１階
〒800-0313 京都郡苅田町磯浜町1-2-6 TEL093-434-1704

*2024年7月1日から12月31日まで（「御花」館内工事のため）

★柳川ＲＣ 御花 ⇒ 亀の井ホテル柳川(有明の間)
〒832-0057 柳川市弥四郎町10-１ TEL 0944-72-6295

※仮例会場のためサインメークアップ中止

*2024年７月１日から

★大牟田ＲＣ 第１.２週 新みなと
〒836-0046 大牟田市本町3-2-9 TEL 0944-54-3710

第３．４.５週 都度変更

*事務局へ連絡ください(0944-51-2292)

※サインメークアップは事務局（大牟田商工会議所2Ｆ）

出席報告 例会食事カロリー １,２００Kcal

会員数 （５０名）

当日の出席数 ４４名

ゲスト ２名

ビジター ０名

会員出席率 ８８.００％

前々例会の修正出席率 ８４.００％ (６/７)

私が都市再生企画課でエリアは黒崎を担当しています。現状

の黒崎は、大型商業施設の撤退や商店街の老朽化等で昔と

は変わってきていますが、マンションが多く建ったりして以前の

ような商業中心から住むエリアとしてこれからのどのように発展

させていくか街づくりを進めています。１６年ぶりに新しい市の

北九州市・新ビジョンの策定に取り組みました。策定にあたって

の市の課題は➀人口の減少、➁経済成長の伸び悩み、➂市

の財政状況となっており、この課題を今後解決する必要があり

ます。一方でポテンシャルは➀地政学的優位、➁ものづくりの

技術、➂人材採用しやすいまち、➃充実した交通インフラ、➄

充実した子育て環境、➅充実した医療・福祉環境、➆豊かな歴

史・文化、➇色の魅力・食文化、➈日本一の夜景、⑩安全・安

心なまちを踏まえて皆様の意見を聴きながら新ビジョンを策定

し取り組んでいます。めざす都市像は「つながりと情熱と技術で、

一歩先の価値観を体現するグローバル挑戦都市・北九州市」

です。行政でけではなく市民の方々、企業の方々と力を合わせ

て北九州市の未来のために今後とも街づくりに取り組んでいこ

うと思います。

・北九州市都市再生担当課長 鎌田靖雄様 本日の卓話よろし

くお願いします。

伊豆、坂本、船木、藤本、江藤、永吉、野田、緒方、藤村、岸野

富田、八尋の諸君

・新出席委員会お世話になりました。 安東君

・昨晩、西日本総合展示場に女子バレー日本vsカナダ戦を観に

行きました。接戦の末、敗れましたが北九州での世界規模の

大会を観戦出来て素晴らしい体験でした。 有松君

・誕生自祝 吉田君

・本日の卓話者 鎌田様から過分にいただきました。

６月１０日で６９歳になりました。現在３つのことに取り組んでい

ます。１つ目は妻と毎月１回旅行をすること、２つ目はゴルフの

練習をしっかり取り組むこと、３つ目はライブの鑑賞をやること

です。仕事をしながら楽しみながら感謝をしながら３つのことに

取り組んでいます。素直にありがとうと言えなかったが１年前く

らいから素直にありがとうを言えるようになりました。

これからよろしくお願いします。

本日、取りきり戦の会長賞の準備をしてきましたが、

内容は千草ホテルのディナー券、はつしろグループの

食事券、JCBのギフト券になりますので、今月の取りき

り戦、優勝できるように頑張ってください。

北九州市の中小企業振興課が作成している中小企業

向けの助成金、補助金、融資の支援ガイドブックの冊

子をご準備しておりますので興味がある方は持って

帰って活用して頂ければと思います。


